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 عودة المحترفين» تتصدر الورشة التطويرية لرة الصالات»

متابعة: عصام هجو

نظمت اللجنة التنفيذية لرة الصالات ورشة تطويرية لرة الصالات أمس ف فندق سنترو، تقدم حضورها عبد الملك
جان نائب رئيس مجلس الشارقة الرياض، رئيس اللجنة التنفيذية. وحظيت الورشة بإقبال كبير من أعضاء اللجنة

الأمين العام للجنة، وحسن عباس الحمادي مشرف المسابقات، وخميس الشامس الأندية، وهم شهاب العوض وممثل
مشرف المنتخبات، وسرمد الزدجال المختص ف شؤون اللعبة وأول مدير تنفيذي للجنة، والجهاز الفن للمنتخبات

الوطنية متمثلا ف عبد الرؤوف عمر المرزوق وعدنان محمد الهول وسالم العامري، ومنصور بوسمرة مشرف النصر،
وخليفة الحمادي مدير فريق الشارقة، وعل ،وياسر محمد إداري فريق المدام، ومحمد البحري مدرب شباب الأهل
فاروق إداري البطائح، وضاح عل إداري خورفان، والمدربين البرازيل رافائيل مدرب النصر، والعراق جاسم
مصطف مدرب اللياقة البدنية ف دبا الحصن، وبدر الزرعون مدرب مليحة، وعل سعيد مدرب رديف خورفان،

.وكريم خليل المدير التنفيذي بالإنابة، وخير محمد بونوف ولطف خليل من سرتارية اللجنة



وأثن عبد الملك جان عل اهتمام الأندية، وقال: «هدفنا من الورشة التشاور مع الأندية حول أطروحتها لتطوير اللعبة
والوصول بها إل أعل الدرجات، من خلال التعاون القائم بين اللجنة والأندية»، كما أكد للحضور دعم مجلس الشارقة

.الرياض واتحاد الإمارات لرة القدم للعبة

.وأشاد بتقارب المستويات ف جميع المسابقات مما يؤكد أن اللعبة تسير ف الاتجاه الصحيح

وتمحور حديث ممثل أغلبية الأندية حول المطالبة بعودة المحترف الأجنب إل الأندية، مع العمل إل تخفيض عدد
منتخب بلاده يسهم ف ف الدول الأندية، باعتبار أن الأجنب اليف علتقليل الت 3، مما يسهم ف المقيمين من 6 إل

.تطوير جميع اللاعبين

ودعم توجه عودة الأجنب، بدر الزرعون مدرب مليحة، وممثلو أندية الظفرة وخورفان ومليحة ودبا الحصن وشباب
الأهل.

وأوضح خميس الشامس مشرف المنتخبات، أن الفترة الماضية شهدت صعوداً ف مستوى المنتخب الأول بفضل
مشاركة عدد كبير من اللاعبين المواطنين، وقال: «إذا كان لابد من الأجنب، يجب أن يون التفير ف عودته بعد

.«النهائيات الآسيوية القادمة

شرود ذهن الدوليين ويؤثر ف المنتخبات تحت الطاولة مما يتسبب ف مفاوضات الأندية للاعب وانتقد الشامس
.تركيزهم، كما أشاد بانضباط اللاعبين ف تجمعات المنتخب خلال الفترة الماضية

وف الختام شر عبد الملك جان، الحضور، وأثن عل المشاركة الإيجابية، وأشاد بروح النقاش الهادف والمثمر
.والتباحث حول تطوير اللعبة، وتمن التوفيق للجميع ووعد بدراسة كافة المقترحات ف المستقبل

وعل خط متصل، تم تسريح لاعب المنتخب الأول لرة الصالات من التجمع الخامس، وسيشاركون ف كأس الاتحاد
كانت مقررة ف عن إلغاء أو تأجيل بطولة كأس الخليج الثالثة الت اعتباراً من الجولة القادمة، بعد الإعلان غير الرسم

.جدة، وبناء عليه ستلعب مباريات «البلاي أوف» ف موعدها السابق منتصف فبراير القادم
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